

Aporte a su calidad de vida

Empresa HNH donó kits de eficiencia energética a vecinos de Punta Delgada

● Catalina Machicao, coordinadora de Desarrollo Sostenible de la compañía, destacó que la iniciativa surgió del diálogo con la comunidad donde se espera instalar este proyecto de hidrógeno verde.



Los kits fueron muy apreciados por los vecinos.

Pedro Escobar
pescobar@elpinguino.com

El proyecto de hidrógeno verde de la empresa HNH en la comuna de San Gregorio, todavía está en desarrollo, en su etapa de evaluación ambiental. Se espera que a fines de agosto

la compañía pueda entregar su respuesta al vasto memorándum de observaciones contenidas por los organismos públicos y los procesos de participación ciudadana.

Sin embargo, la empresa ha mantenido una intensa política de diálogo con la comunidad local durante los últimos meses, en la cual

han conocido sus problemas y aspiraciones, destacó ayer Catalina Machicao, coordinadora de Desarrollo Sostenible de HNH Energy, quien indicó que fruto de este diálogo surgió la idea de entregar kits de eficiencia energética a un grupo de familias de villa Punta Delgada. “Es una idea que surgió de este diálogo con la comunidad y es una forma en que, como proyecto, podamos contribuir a mejorar la calidad de vida de la población en aspectos tan básicos como son sus servicios básicos de luz y agua”, dijo Machicao.

Representantes de la empresa entregaron kits de eficiencia energética a los vecinos de Villa Punta Delgada y realizaron capacitaciones personalizadas sobre el consumo responsable de energía.

Esta iniciativa, que forma parte del programa de Eficiencia Energética imple-

mentado por HNH Energy, tiene por objetivo promover la adopción de prácticas y tecnologías que mejoren la eficiencia energética en los hogares y, así, reducir el

consumo de energía y agua, disminuyendo los costos asociados a servicios básicos, como el gas natural.

El programa de HNH Energy se está llevando a cabo

en cuatro etapas: diagnóstico inicial de las viviendas; talleres e implementación de medidas –etapa en la que se encuentran actualmente–; acompañamiento; y evaluación.

Las bencinas volvieron a subir



La gasolina de 93 octanos llegó ayer a 1.373 pesos el litro en algunas bencineras del centro de Punta Arenas, mientras que la de 97 octanos se ubicó en 1.434 pesos, luego de subir más de 20 pesos. A su vez, el petróleo diésel alcanzó un valor de 1.149 pesos el litro.